



Valme desarrolla una vía clínica en retinopatía diabética

SEVILLA
REDACCIÓN
dmredaccion@diariomedico.com

La Unidad de Gestión Clínica de Oftalmología del Hospital Universitario de Valme, en Sevilla, dirigida por Rosario Inés Venegas, ha iniciado el desarrollo de un proyecto clínico dirigido a optimizar el abordaje de la retinopatía diabética. Se trata de una estrategia clínica orientada a una mayor

coordinación interdisciplinar de oftalmólogos, endocrinios y médicos de atención primaria para la mejora de la calidad y eficiencia asistencial.

La retinopatía diabética es una enfermedad clasificable en tres estadios: de inicio, moderada o grave. El desarrollo de esta vía clínica permite segmentar cada caso según la gravedad y pronóstico de la pato-

logía para conseguir una atención personalizada.

La vía clínica que se está desarrollando en Valme está coordinada por los oftalmólogos Ernesto Pereira y Guillermo Silva. Ambos destacan los enormes beneficios que supone la iniciativa, tanto para los profesionales como para los propios pacientes: mayor coordinación del trabajo multidisciplinar de los especialistas implica-

dos en su detección y diagnóstico, mejora en la variabilidad de la práctica clínica mediante una mayor adecuación de los conocimientos científico-técnicos, mayor eficiencia en la gestión de los recursos asistenciales, optimización de la calidad asistencial e incremento de la satisfacción percibida por los propios ciudadanos afectados con esta enfermedad.